



## Kelompok Seni Tampil Tiga Kali Sepekan di Malioboro

YOGYAKARTA — Sebanyak 700 kelompok seni tradisi masyarakat Kota Yogyakarta mulai tahun depan bisa tampil tiga kali sepekan. "Kami mulai operasikan sarana panggung berjalan yang akan menjadi *art point* baru Kota Yogya," ujar Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Budi Santosa, kemarin.

Panggung berjalan ini merupakan sarana baru yang digagas Pemerintah Kota Yogyakarta sebagai upaya mengurangi kemacetan akibat maraknya kegiatan masyarakat yang kerap memakai badan jalan. Khususnya di kawasan Malioboro, juga Titik Nol Kilometer serta kawasan Benteng Vredeburg.

Dengan mengalokasikan anggaran sebesar Rp 180 juta, pemerintah membuat dua panggung berjalan berukuran 6 x 8 meter dengan tinggi 8 meter. Pada bagian bawah panggung diberi roda agar mudah dipindahkan. Panggung ini dilengkapi *backdrop* (latar) berupa lukisan kawasan Malioboro lawas dan dilengkapi lampu penerangan.

Budi menuturkan, penggunaan panggung ini akan digelar secara merata di antara 700 kelompok seni pertunjukan itu. "Kemungkinan jadwalnya hari Jumat, Sabtu, dan Minggu panggung ini dapat dipakai sesuai usulan kelompok mau tampil di mana," kata dia. Pementasan pada malam hari tanpa pungutan biaya bagi pengguna.

Menurut Budi, dengan alokasi waktu tiga hari sepekan itu, diharapkan tak ada lagi kelompok seni yang mengeluh karena minimnya ruang pertunjukan. "Pemberian ruang itu bisa efektif karena kawasan kota yang makin padat tak menyisakan ruang publik," kata dia.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Eko Suryo Maharsono, mengatakan panggung berjalan ini bisa difungsikan tak cuma di kawasan Malioboro, tapi juga bisa di kawasan keramaian lain. Misalnya di Jalan Mangkubumi, atau di Alun-alun Utara Keraton Yogyakarta. "Panggung berjalan ini akan disimpan di Kantor Dinas Pariwisata DIY Jalan Malioboro," ujar Eko. ● PRIBADI WICAKSONO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005